灯·香 傾燭 髙澤

高澤ろうそく 仮店舗(7月に撮影)



優しい黄色がベースの「菜の花ろうそく」



をうけながらも途絶える | は是非応援したいアイテ ろうそく」は震災の影響 ンの姿を取材掲載した ことなく、全国に供給さ | ムだ。 が、主力製品の「菜の花 工場再開、仮店舗オープ 七月号にて震災当日から

承するために取り組んで | れている。 能登の灯りの伝統を継 | 向けて様々な準備が行わ

動もInstagram なった。その姿は同社の の姿を我々は知ることに れ落ちた高澤ろうそく店 報道され、店舗前面が崩 通りはテレビ中継で度々 た。被災地のひとつとし アップされ、その後の活 Instagramにも て七尾市中心部の一本杉 に大きな衝撃をもたらし により報告されてきた。 宗教工芸新聞でも今夏 | の復興を目指して能登で の漆樹の植栽プロジェク のが盛んであったが、そ の植栽と漆の採取そのも 害を受け、輪島塗りの職 の通り輪島市は大きな被 トも進行していた。 人の全てが被災した。

能登半島では元々漆樹

した能登半島地震は全国

「うるしろうそく」。

能登半島地震では周知

今年の正月夕刻に発生 | きたのが漆蝋を用いた

るしろうそく」を製作し 精製した漆蝋を用い、「う てきた。 漆樹の漆の実から採取し 今後、能登半島の復興 高澤ろうそくは、この

| そくの「うるしろうそく_ のひとつとして高澤ろう 被災した店舗は復旧に



「うるしろうそく」



仮店舗で絵蝋燭の展示